

Streetart in den Gläsernen Gärten

Glasmuseum übt Kunstkooperation mit Zwieseler Gymnasiasten

28.07.2023 | Stand 13.09.2023, 3:20 Uhr



Ausgestattet mit Schablonen und Sprühfarben begaben sich die Schülerinnen und Schüler der Klasse 10c des Gymnasiums mit einem ganz besonderen Auftrag nach Frauenau: Dieser bestand darin, die Gestaltung der Wand im Steinhof vor dem Museumscafé zu realisieren. Die Motive sollten Bezug nehmen auf die anstehende 700-Jahrfeier der Gemeinde und insbesondere Themen des Glasmuseums aufgreifen.

Die Schüler hatten zuvor zu einzelnen Themen recherchiert und Informationen eingeholt. Warum war Erwin Eisch stilprägend für das Museum? Wer war Harvey Littleton? Was versteht man unter der Studioglasbewegung? Was macht Glas in seinem Material reizvoll? Welche Wahrzeichen gibt es in Frauenau?

Diesen und anderen Fragen sind die Schüler engagiert nachgegangen. Anschließend entwarfen sie gemeinsam bildhafte Motive, die einen fröhlichen Kommentar auf die lebendige Kultur in der Gemeinde darstellen sollen. Besucher des Museums können vor dem Museumscafé spielerisch Bildzitate der Glassammlung erkunden.

Abgerundet wird die Mauergestaltung im nächsten Jahr mit dem von Museumspädagogin Barbara Stadler und den „Freunden des Glasmuseums Frauenau und der Gläsernen Gärten“ initiierten Glasbaustein-Projekt. Bei verschiedenen Workshops können die Frauenauer Bürgerinnen und Bürger Glasbausteine in Mosaiktechnik gestalten. Die Bausteine werden später zu einer großen „Kunstmauer“ zusammengestellt, die den Abschluss der bisherigen Mauer bilden wird. Bei dieser Gemeinschaftsaktion sollen sich möglichst viele Interessierte beteiligen und somit in den Gläsernen Gärten verewigen.

Insgesamt erhielten die Schülerinnen und Schüler einen interaktiven Zugang zur lebendigen Museumskultur der Gemeinde Frauenau. Ein besonderer Dank gilt auch Altbürgermeister Herbert Schreiner und Bürgermeister Fritz Schreder, die die kreative Aktion der Schülerinnen und Schüler unbürokratisch unterstützten. So erhielten die Gymnasiasten kostenfreie Zugfahrkarten für diesen Tag.

Durch diese künstlerische Aktion entstand eine besondere Verbindung der Jugendlichen des Gymnasiums Zwiesel zum Glasmuseum in Frauenau, dem sie sicherlich in der Zukunft den einen oder anderen Besuch abstatten werden. Unser Bild zeigt die Klasse 10c mit Lehrerin Usija Wallner (r.).

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-regen/streetart-in-den-glaesernen-gaerten-13382045>

© 2023 PNP.de

Einstellungen